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Sumbawa Barat NTB - Guna menunjang kinerja Kepolisian di wilayah hukumnya, 
Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat terus giat membangun komunikasi, 

Saat Kapolsek Brang Rea silaturahmi ke Kades Seminar Sali, Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat,
(37/11/2023)



sinergitas serta silaturahmi dengan seluruh instansi/lembaga serta kelompok 
masyarakat.

Begitu pula dengan Kunjungan kerja dalam rangka selaturriahmi sebagai 
Kapolsek Brang Rea yang Baru serta membangun Sinergitas dan komunikasi, 
Iptu Siswoyo SH., melakukan kunjungan kerja ke Kantor Desa Seminar Sakit, 
Kecamatan Brang Rea, Kabupaten Sumbawa Barat, Senin (27/11/2023).

Kehadiran Kapolsek Barang Rea Iptu Siswoyo SH., tersebut disambut hangat 
Kepala Desa Seminar Salit Hairuddin serta seluruh staf Desa.

Siswoyo sapaan akrabnya yang saat itu didampingi anggota ya Kanit Binmas 
Polsek Brang Rea serta Bhabinkamtibmas Desa setempat mengatakan bahwa 
dalam rangka meningkatkan kinerja Polsek Brang Rea harus bisa didukung oleh 
seluruh elemen yang ada di kecamatan tersebut, oleh karena itu kehadiran di 
Desa tersebut membangun komunikasi sehingga dalam pelaksanaan tugas 
pokok Kepolisian kedepannya dapat berjalan dengan optimal.

Pasa kesempatan itu, Siswoyo mengajak kepala desa agar terus memperkuat 
sinergitas yang telah terbangun untuk bersama-sama menjaga dan memelihara 
Ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Seminar Salit, sehingga program 
pemerintah dapat berjalan dengan baik untuk kesehatan masyarakat.

“Alhamdulillah sejak kami diamanahkan untuk memimpin Polsek Brang Rea, 
situasi keamanan yang dirasakan cukup kondusif. Hal ini harus bisa kita 
pertahankan dan tingkatkan bersama-sama,”pungkasnya.

Sementara itu Kades Seminar Salit dalam kalimat penerimaannya mengucapkan 
rasa terimakasih atas berkenannya Kapolsek Brang Rea untuk berkunjung ke 
Desa ini.

“Apa yang menjadi harapan Kapolsek, tentu juga menjadi harapan kami di Desa 
ini yaitu berharap situasi keamanan selalu terpelihara dengan baik. Kami sangat 
setuju bahwa Kamtibmas ini harus kita upayakan bersama-sama,”pungkas 
Kades. (Adb)


